

## **Le deuil de l'Achoura, en présence du Guide suprême de la Révolution islamique - 14 /Sep/ 2019**

La dernière nuit de la cérémonie de deuil du vénéré Imam Hossein (AS), coïncidant avec la nuit de la mort en Martyre de la Parure des pieux, l'Imam Al-Sadjâd (AS), a eu lieu en présence du Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, au Hosseynieh de l'Imam Khomeiny (Que sa demeure soit au paradis).

Lors de cette cérémonie à laquelle ont assisté des responsables du pays et des milliers de personnes issues de diverses couches de la société, Hojatoleslam Khatami a déclaré: « pour l'événement de l'Achoura, les élites ne sont pas entrées en jeu à temps, et cet événement amer s'est produit, si elles étaient entrées en jeu à temps, cela aurait changé le cours de l'Histoire. »

L'orateur de cette cérémonie a exprimé que si nous ne prêtions pas attentions aux moments de nos épreuves, nous risquerions d'échouer, ajoutant : « Les perdants étaient ceux qui étaient venus à la guerre de l'Imam Hussein (AS) et qui aimaient le monde, et les gagnants, c'est-à-dire ceux qui restaient avec l'Imam, aimaient Dieu et ils n'ont pas sacrifié leur religion au monde d'ici-bas. »

Hojatoleslam Khatami a décrit la confiance aux étrangers comme un exemple d'attachement au monde en ces termes : « L'ennemi veut faire croire que la nation iranienne s'épuise, mais avec l'aide de Dieu, la nation de l'Achoura ne s'épuise pas et ne fait pas confiance aux étrangers. »

Lors de cette cérémonie, M. Morteza Taheri et M. Saeed Haddadian ont aussi récité des élégies, déplorant les souffrances du Prince des martyres et de l'Imam Al-Sadjâd (Que la paix de Dieu soit sur eux).